



GUANAJUATO

Toman control de policía de Romita

ELEMENTOS ESTATALES intervienen en la agencia municipal tras arresto de su director

POR ANDRÉS GUARDIOLA
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

ROMITA, Gto.— Elementos de las Fuerzas de Seguridad del Estado de Guanajuato tomaron el control del municipio de Romita, luego de que el director de la policía municipal fuera detenido junto con otros dos uniformados, por la desaparición forzada y el asesinato de tres jóvenes la semana pasada. A la purga se suma el cese del secretario de Seguridad Pública, por haber reprobado las pruebas de control y confianza.

Al menos unos 50 elementos de la policía estatal y otras decenas del Ejército mexicano y Guardia Nacional arribaron a la presidencia municipal de Romita y a los cuarteles de la Policía Municipal, asegurando al personal.

El pasado martes, el fiscal general de Guanajuato, Carlos Zamarripa Aguirre, dijo en entrevista con **Excelsior**, que el director de Seguridad Pública y Vialidad de Romita, Roberto López Valadez, y dos policías más, César y Roberto, fueron arrestados por la desaparición de Daniela Castro Palacios, Carlos Rocha y Juan Pablo Vargas el pasado 19 de Febrero.



Foto: Especial

Fuerzas federales y estatales tomaron el control de la seguridad en Romita, Guanajuato.

EL DATO

Tragedia

El 25 de febrero se informó que se encontraron los cuerpos de 3 jóvenes desaparecidos el pasado 19 del mismo mes; se acusa a mando de los hechos.

El Fiscal Carlos Zamarripa Aguirre reveló que fueron detenidos los presuntos responsables del triple homicidio. Apenas el pasado viernes los muchachos fueron encontrados en un hoyo aledaño al basurero municipal de Romita, cerca de la comunidad rural del Escoplo.

El Fiscal de Guanajuato resaltó que los detenidos podrían pertenecer a una organización criminal y la investigación es tan amplia, que se investiga también al Alcalde priista Osvaldo Ponce Granados.

Tras haber reprobado las pruebas de control y confianza, Felipe Hernández Chávez, fue despedido del cargo de secretario de Seguridad Ciudadana de Silao.

El encargado de la seguridad de Silao fue el único que no pasó el examen de Control y Confianza, a pesar de que fue el mismo alcalde Carlos García quien había presumido el pasado 17 de noviembre de 2021 que era un elemento ejemplar y certificado.